

Le Congrès mondial sur le cancer débute lundi

Compte Test - 2012-08-28 05:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

Du 27 au 30 août, les représentants des grands organismes internationaux de lutte contre le cancer seront réunis à Montréal pour participer au Congrès mondial sur le cancer. Cette manifestation sera l'occasion d'échanger leurs points de vue et de trouver des solutions pour limiter l'impact du cancer sur les communautés partout dans le monde.

La conférence, qui est organisée par l'Union internationale contre le cancer, aura pour thème " Connexions pour un impact mondial".

Le but de ce congrès est d'assurer que les connaissances issues de la recherche sur le cancer soient effectivement et pleinement mises en application au profit des personnes qui en ont besoin dans toutes les communautés du monde.